

Antrag Nr. 03-O-14-0021

CDU-Fraktion

Betreff:

Änderung der Vergabemodalitäten für den Sportplatz Hessloch

- Antrag CDU-Fraktion

Antragstext:

Der OBR Hessloch beantragt die Vergabemodalitäten des Hesslocher Sportplatzes für Sportveranstaltungen dringend neu zu regeln und zu ändern.

Begründung:

Aus aktuellem Anlass sieht dich der OBR verpflichtet, einen Protest hinsichtlich der Vergabe auszusprechen.

Das Sportamt Wiesbaden hat am 12.07. den Sportplatz zum Zweck eines Junggesellenabschiedes vergeben.

Nach Zeugenaussagen Hesslocher Bürger war dort eine große Anzahl von Personen beteiligt. Die Folge war, dass ab dem nächsten Tag große Abfallmengen im Bereich des Sportplatzes deponiert wurden, ganz offensichtlich in der Annahme des Veranstalters, dass der Unrat abgeholt wird.

Nach Urlaubsrückkehr des Ortsvorstehers am 26.07. erging unverzüglich eine Meldung an die Ortsverwaltung mit der Bitte, sich um die Abholung des Abfalles zu bemühen. Seit der Veranstaltung selbst ergaben sich wochenlang tropische Temperaturen. Der Ortsvorsteher intervenierte erneut am 04.08.03, dass der Abfall immer noch nicht abgeholt wurde. Zwischenzeitlich haben Hesslocher Mitbürger den durch Tiere (Fuchs, Raubvögel usw.) auseinander gezogenen Müll mehrfach zusammen gescharrt.

Das Sportamt wird gebeten, bei privater Vergabe des Sportplatzes eine Überprüfung des Zustandes nach der Veranstaltung vorzunehmen und gegebenenfalls auch bei Zuwiderhandlung mit Müll das Ordnungsamt einzuschalten.

Begründung:

Wiesbaden,